

Eid for Peace — Zusammensein in Gedenken an Gaza

Ramadan, der muslimische Fastenmonat, endet in diesem Jahr am 10. April. Tradition ist, sich danach zu einer Feier — arabisch Eid / عيد — zu versammeln und gemeinsam zu speisen.

Das Basler Bündnis der Solidarität mit Palästina "Basel for Palestine" lädt ein auf Sonntag, 21. April ab 12:00 Uhr, im Cafe kleiner Wassermann, St. Johannis-Park 1, Basel (Kinder willkommen!)

- **Es gibt palästinensische Speisen und ein feines Buffet mit Süßigkeiten.**
- **Live-Musik, ein Kinderprogramm mit Märchenerzähler und Live-Painting.**
- **Zu kaufen gibt es, Olivenöl und Gewürze aus Palästina, Stickereien, Keffiyes etc.**

Zur Bedeutung des Eid gehört auch die gute Tat gegenüber den Leidenden. Wir, PalästinenserInnen und solidarische Menschen, widmen den Anlass den zehntausenden Opfer des Krieges. Wir würden uns wünschen, die Menschen dort könnten Feiertage ebenso begehen, wie wir. Doch Israel wendet in Gaza, einmalig in dieser Welt, Hunger als Kriegswaffe an.

Vor allem nehmen die Gelegenheit war um das zu tun, was die Regierungen dieser Welt - auch die schweizerische - versäumen. Im Sinne eines Protests gegen die Aussetzung der Zahlungen an das UN-Hilfswerk UNRWA, welches den Menschen in Gaza das Überleben sichern sollte, sammeln wir Geld um dieses an die UNWRA zu spenden.

Die Organisator:innen von Basel4Palestine arbeiten alle ehrenamtlich und garantieren, dass der Reingewinn aus der Veranstaltung vollumfänglich an das UN-Hilfswerk weiter geleitet wird.

Der offizielle Aufruf der UNWRA zur Nothilfe für Gaza

Vereint in Menschlichkeit, vereint in Aktion

Mehr als 2 Millionen Menschen, darunter 1,7 Millionen Palästina-Flüchtlinge, zahlen den verheerenden Preis für die Eskalation im Gazastreifen.

Zivilisten sterben, während die Welt zusieht. Die Luftangriffe gehen weiter. Familien werden massenweise vertrieben. Lebensrettende Hilfsgüter gehen zur Neige. Der Zugang für humanitäre Hilfe wird nach wie vor verweigert.

Unter diesen Umständen sind Hunderttausende von Vertriebenen in UNRWA-Schulen untergebracht. Tausende unserer humanitären Helfer sind vor Ort, um Hilfe zu leisten, aber Nahrungsmittel, Wasser und andere lebenswichtige Güter werden bald aufgebraucht sein.

Das UNRWA fordert den sofortigen Zugang zu humanitärer Hilfe und die Bereitstellung von Nahrungsmitteln und anderen Hilfsgütern für bedürftige Palästina-Flüchtlinge.

Dies ist ein Moment, der zum Handeln auffordert. Lassen Sie uns gemeinsam für die Menschlichkeit eintreten und denjenigen, die es am meisten brauchen, die dringend benötigte Hilfe bringen.

Basel4Palestine im März 2024